

Se colocará un sticker dentro de las unidades

## Código QR conectará con inmediatez a usuarios de taxi con Batsë

**Jueves 01° de julio, 2021.-** Con el fin de facilitarle a las personas usuarias del servicio de taxi una opción más rápida y eficiente para descargar o abrir la aplicación Batsë, se estará colocando dentro de las unidades un sticker con el código QR que lo direccionará a esta nueva herramienta tecnológica en cuestión de segundos.

Esto le garantizará a quienes viajen en taxi trasladarse de un lugar a otro con mayor seguridad, ya que quienes conducen la unidad deben registrarse y utilizar la aplicación de manera necesaria, obligatoria y responsable, en procura de brindar mayor garantía y satisfacción a las personas usuarias.

Así lo detalló el director ejecutivo del Consejo de Transporte Público (CTP), Manuel Vega Villalobos, quien agregó que “la seguridad va hacia ambos sentidos, a favor de la persona usuaria y hacia el conductor, ya que, por ejemplo, con la aplicación se genera un historial de viajes en el cual se desprende información sobre la calidad del servicio que se brinda, datos del chofer y métodos de pago, ya sea con tarjeta de crédito o débito e incluso por medio de Sinpe Móvil”.

La persona usuaria solo debe escanear el código QR con la cámara de su celular y de inmediato se desprende Batsë.

# ¡Descargala ya!

Pedí tu taxi a solo un clic desde tu celular.



**Batsë**

Escaneá este código con la cámara de tu celular para descargar Batsë.

Viajá fácil, seguro y pagás desde la app.



Consejo de  
Transporte Público  
CTP

 DISPONIBLE EN AppGallery DISPONIBLE EN Google Play Disponible en el App Store

## #LaAppDeLosRojos